
ESTADO DE RONDôNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNIcIPAL DE PREsIDENTE MEDICI

ATA N'. 026/2013, da Vigésima Sessão Ordinária da Oitava Legislatura da Câmara
Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: João Braz Filho.
Vice Presidente: Jose Antonio de Souza.
l' Secretário: Ailton Ferreira,
2" Secretário: Sargento Rubi.

As 19 h 25 min. do dia nove do mês de agosto do ano de dois mil e treze (09/0g/2013).

Reuniram-se no Plenário da câmara Municipal de presidente Médici/Ro, sito a Rua padre

Adolfo no 2590, centro cultural, sito a Rua Tiradentes, sem numero. Local provisório, em

virtude da reforma da câmara Municipal. Deu-se inicio a vigésima sessão ordinária da oitava

Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo senhor vereador João Braz Filho.

Atendendo ao pedido do Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssima Senhora Vereadora

Todinha fez a Oração de abertura dos trabalhos. Ato contínuo, o Presidente solicitou o Primeiro

Secretário que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. Presentes Excelentíssimos

Senhores vereadores: Ailton Ferreira, Alfredo de Almeida Genelhu neto, Gilmar de

Moura, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Jose Antonio de souza, Maria Custodio venâncio,
Ronaldo Pereira oliveira e sargento Rubi, Havendo quorum regimenral, presidente declarou

em nome de Deus aberta a presente sessão. Ato continuo, o presidente também colocou para a

deliberação do Plenário, a Ata 02512013, ambas foram aprovadas por maioria de votos dos

vereadores presentes. Em seguida o Secretário da Mesa procedeu à leitura da ordem do Dia,

onde constava a seguinte pauta: Leitura dos Projetos de Lei 02812013, 031/2013, 03212013 e

033/2013 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura do projeto de Lei 010/20l3de

autoria da Vereadora Todinha. Leitura do Requerimento 00712013 de autoria do Excelentíssimo

vereador Jorge do IDARON. Leitura do Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo

Senhor vereador João Braz Filho. Leitura do Requerimento 010/2013, de autoria da

Excelentíssima Senhora Vereadora l odinha. Leitura do Requerimento 010/2013, de autoria do

Excelentíssimo Senhor Vereador Zezinho do Estrela de Rondônia.Concluída a leitura da Ordem.

o Presidente concede o uso da palavra para os inscritos na Tribuna do povo, com a palavra o

Senhor Samuel da Silva, 'bambino' por dez minutos, após cumprimentar o publico, falou que o

motivo pelo qual o mesmo esta nesta tribuna é pedir o apoio dos Excelentíssimos vereadores

para o Bandeira Branca, pois esta havendo muitos problemas relativos a saúde, e os moradores

estão sofrendo, por isso pede para os vereadores que fiscalizem juntamente com a secretaria de

saúde dessa cidade. Finaliza e agradece a todos. Na oportunidade, Presidente convidou para fazer

parte da mesa, o ex-vereador Antonio Augusto, a pedido do Vereador Rubi. O presidente
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concedeu o uso da tribuna a f,xcelentissima Senhora Vereadora Todinha, por oito minutos,

após cumprimentar a todos, falou do pedido da Associação de mototaxistas, onde os mesmos

pedem apoios á esse vereadora e aos demais vereadores para conceder um documento, uma

ceÉidão que os mesmos necessitam. Falou também do requerimento que vem apresentando nessa

casa de leis, então pede o apoio para que os vereadores possa aprovar a matéria. Finaliza e

agradece a todos. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador

Alfredo do Hospital, por oito minutos, após cumprimentar a todos, falou da necessidade do

município com relação a obras nas estradas, e aproveitou para agradecer ao DER, pela obra

realizada no travessão da cinco irmãos e também a outras obras ainda não realizadas como na

segunda linha, e na arquibancada do parque de exposições. Registrou na oportunidade, o

falecimento da sogra do ex-vereador Professor Olegário, em seguida finaliza e agradece a todos.

Nesse momento o Presidente passa a presidência para o vice-presidente Zezinho do Estrela, para

dar continuidade aos trabalhos. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo

Senhor Vereador Gilmar Moura, por oito minutos, após cumprimentar a todos falou da

reunião que aconteceu na cede da Associação comercial do município, onde estiveram presentes

os representantes comerciais e tratou de assuntos importantes como seguranÇa publica, também

loi realizada uma prestação de contas por parte do Executivo Municipal e o esgotamento

sanitário. Essa reunião pode contar com a presença de três vereadores sendo eles Jorge do

IDARON, Alfredo do Hospital e vereador Gilmar Moura. Após desejar uma boa noite a todos

finaliza e agradece. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Ailton Ferreira, por oito minutos, após cumprimentar a todos falou que fez parte de

uma comissão juntamente com mais alguns vereadores e mais três pessoas do Executivo

Municipal, que analisava currículos para seleção de profissionais na área da educação.

Aproveitando a oportunidade, o vereador convida para fazer uma comissão para detalhar as

linhas do município de Presidente Médici para se responsabilizar para a realização de leilões,

independente das religiões. Finaliza e agradece a todos. O Presidente em exercício concedeu o

uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Rubi, por oito minutos, após

cumprimentar todos Íàla da situação do astàlto. que encontra-se em péssimas condições. falou

tambem dos parlamentares que estâo ajudando esse município. E sobre o pleito dos mototaxistas,

parabenizou o Presidente e os demais associados pela luta. Lembra que a cidade de Presidente

Médici vai sediar o JlR, Jogos Interescolares, e haverá muita movimentação nessa cidade, por

vários alunos de varias regiões. Comentou sobre uma matéria que foi postada no site do Médici

em Foco, onde fala que o mesmo esta perseguindo o funcionário publico, e disse que faltou

honestidade pois não colocaram o nome do funcionário. Foi lembrado também pelo vereador
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Ronaldo, que o médico Dro charles pediu demissão e foi embora para pimenta Bueno. Falou que

o Bandeira Branca vai sediar o handebol, continuando sua fala aconselhou para que o partido do

PMDB, para que participem dos eventos que a prefeita participa. Finaliza e agradece a todos. o
Presidente em exercício devolve a presidência para o titular para dar continuidade aos trabalhos.

Em seguida o Presidente solicita o Primeiro secretário que faça a Leitura dos projetos para

votação. Projetos de Lei 033/2013 de autoria do poder Executivo Municipal. o presidente

submeteu á discussão e votação. o Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de

votos, o projeto acima. Projetos de Lei 032/2013 de autoria do poder Executivo Municipal. o
Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente submeteu, declara aprovado por

unanimidade de votos, o projeto acima. Projetos tle Lei 031/2013 de autoria do Poder Executivr.r

Municipal. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente submeteu, declara

aprovado por unanimidade de votos, o projeto acima. projetos de Lei 02g/2013 de autoria do

Poder Executivo Municipal. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente

submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos, o projeto acima. projeto de Lei

010/2013de autoria da vereadora Todinha. o Presidente submeteu á discussão e votação. o
Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento acima. A
pedido do vereador Jose Antonio, o presidente coloca em votação o pedido de intertice para a

segunda votação dos projetos acima englobadamente. Após votação o presidente declara

aprovado o pedido do vereador Jose Antonio. e submete os projetos a segunda votaçào

englobada, e declara aprovado os projetos do Executivo Municipal, em sua segunda votação. A

pedido do vereador Jose Antonio, o presidente coloca enr votação o pedido de intertice para a

segunda votação do Projeto 010/2013 da Vereadora Todinha. Após votação o Presidente declara

aprovado o pedido do vereador Jose Antonio, e submete o projeto a segunda votação e declara

aprovado o projeto da vereadora Todinha, em sua segunda votação. Requerimento 010/2013,

de autoria do Excelentíssimo Senhor Vereador Zezinho do Estrela de Rondônia. O presidente

submeteu á discussão e votação. o Presidente submeteu, declara aprovado por unanirnidade de

votos, o requerimento acima. Requerimento 00712013 de autoria do Excelentíssimo vereador

Jorge do IDARON. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente submeteu.

declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento acima. Requerimento 010/2013, de

autoria da Excelentissima senhora vereadora Todinha, o presidente submeteu á discussão e

votação. o Presidente submeteu. declara aprovado por unanirnidade de votos, o requerimento

acima. Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo Senhor Vereador João Braz

Filho. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente submeteu, declara aprovado

por unanimidade de votos, o requerimento acima.
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Requerimento verbal do vereador Ronaldo, que seja oficializado ao Executivo Municipal,
que tome as devidas providencias a respeito de manutenção dos extintores do prédio Ivone

Mello. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente submeteu, declara aprovado

por unanimidade de votos, o requerimento acima. Em seguida o Secretário fez a leitura do Oficio
n" 701/GAB/PMPM/2013, de lavra da Excelentíssima Senhora prefeita Municipal Maria de

Lourdes Dantas Alves. Em seguida o presidente coloca em votação a devolução do projeto

01912013. o Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos, a devolução do

Projeto do Executivo Municipal acima mencionado. Terminando a votação dos Requerimentos

acima, o Presidente concede a palavra para considerações Íinais, ao ex-vereador Antonio

Augusto e também aos ExcelentÍssimos Vereadores Zezinho do Estrela de Rondônia. Alfredo do

Hospital, Ronaldo Ferreira, sargento Rubi, cilmar Moura, Jorge do IDARON, Ailton Ferreira e

o Presidente também fez suas considerações.

Às vinte e uma horas e cinqüenta minutos não havendo nada mais a ser tratado. em nome de

Deus o Presidente encerrou a presente sessão.

PLENARIO " CACILDA PENHA DE ABREU'" 09 DE AGOSTO DE 2013.
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